

EN

Move Motor for Baby-Hammock

Product Upgrade Assembly Instructions

DE

Move Motor für Baby-federwiege

Montageanleitung Produktuprade

DK

Move Motor til Babyhængekøje

Produktopgraderings monteringsvejledning

EN

Scope of Delivery

Upgraded motor fixture set:

2 x 1 PVC-tube sets for motor
snap hooks, 1x cord with S-hook

DE

Lieferumfang

Aktualisiertes

Motorbefestigungsset: 2 x

1 PVC-Ummantlungssets für
Motor-Karabiner, 1x Schnur mit
S-Haken

DK

Leveringsomfang

Opgraderet motorarmatursæt:

2 x 1 PVC-rørsæt til
motorkarabinkroge, 1x ledning
med S-krog

EN

Usage instructions of the upgraded motor fixture

1. Take the plastic bag labelled with information matching the right snap hook size
2. The smaller PVC-tube is meant for the lower end of the snap hook, the bigger PVC-tube is to be used for the upper part of the snap hook
3. Open the snap hook and move the smaller PVC-tube to the lower end of the snap hook
4. Open the snap hook and move the bigger PVC-tube to the upper end of the snap hook
5. Perform these instructions for each snap hook
6. Attach the ring of the motor cord to newly delivered cord.
7. Sling the delivered cord around the hammock and fasten with the S-hook.

DE

Gebrauchsanleitung Federüberzug

1. Plastikbeutel mit den passenden Teilen zur entsprechenden Karabinergröße auspacken.
2. Die kleinere PVC-Ummantlung ist für das untere Ende des Karabiners gedacht, die größere PVC-Ummantlung für den oberen Teil des Karabiners.
3. Karabiner öffnen, den kleineren PVC-Ummantlungsschlauch überstülpen und damit das untere Ende des Karabiners ummanteln.
4. Karabiner öffnen und den größeren PVC-Ummantlungsschlauch über das obere Ende des Karabiners stülpen.
5. Diesen Vorgang bei allen Karabinern wiederholen.
6. Ring des Motorkabels an der neu gelieferten Schnur befestigen.
7. Mitgelieferte Schnur um die Federwiege wickeln und mit dem S-Haken festziehen.



Step 1



Step 2



Step 3



Step 4



Brugsanvisning for det opgraderede motorarmatur

1. Tag plastikposen mærket med information, der matcher den rigtige karabinhagestørrelse
2. Det mindre PVC-rør er beregnet til den nederste ende af karabinkrogen, det større PVC-rør skal bruges til den øverste del af karabinkrogen
3. Åbn karabinkrogen og flyt det mindre PVC-rør til den nederste ende af karabinkrogen
4. Åbn karabinkrogen og flyt det større PVC-rør til den øverste ende af karabinkrogen
5. Udfør disse instruktioner for hver karabinhage
6. Sæt motorledningens ring på den nyligt leveret ledning.
7. DE Slyng den leverede ledning rundt om hængekøjen og fastgør med S-krogen.



EN PVC tubes must prevent metal-to-metal contact.

Check frequently for safe usage of the hammock.

For each snap hook, you are receiving one pair of PVC-tubes to use and one pair for back-up.

DE Die PVC-Ummantelung ist dazu gedacht, den Kontakt von Metall auf Metall zu verhindern.

Die sichere Verwendung der Federwiege ist regelmäßig zu überprüfen.

Für jeden Karabiner sind je zwei PVC-Ummantelungen zur direkten Verwendung und zwei PVC-Ummantelungen als Reserve im Lieferumfang enthalten.

DK PVC-rør skal forhindre metal-til-metal-kontakt.

Tjek ofte for sikker brug af hængekøjen.

For hver karabinhage modtager du et par PVC-rør til brug og et par til backup. For hver karabinhage modtager du et par PVC-rør til brug og et par til backup.

EN

Safety instructions

WARNING!

Read the instructions before using this product.

Do not use the hammock before proper attachment of the delivered parts. Delivered parts could be swallowed. Do not leave them lying around loose.

Check the safety instructions that were initially delivered with the hammock for product assembly and product safety instructions.

DE

Sicherheitshinweise

WARNHINWEIS!

Lesen Sie diese Anleitung vor Verwendung dieses Produkts.

Federwiege nicht benutzen, bevor die mitgelieferten Teile ordnungsgemäß angebracht worden sind. Gelieferte Teile könnten verschluckt werden. Lassen Sie sie niemals lose herumliegen.

Lesen Sie die mit der Federwiege gelieferten Sicherheitshinweise, um sich über die Montage und die Sicherheit des Produktes zu informieren.

DK

Sikkerhedsinstruktioner

ADVARSEL!

Read the instructions before using this. Læs instruktionerne, før du bruger dette produkt.

Brug ikke hængekøjen før korrekt fastgørelse af de leverede dele. Leverede dele kan sluges. Lad dem ikke ligge fremme.

Tjek sikkerhedsinstruktionerne, der oprindeligt blev leveret med hængekøjen for produktmontering og produktsikkerhedsinstruktioner.

Nonomella GmbH

Bruchstraße 5

45883 Gelsenkirchen Germany

repair@nonomo.de

+49 (0) 209 604889-0